

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0062/2015/AN**

Antragsteller: SPD, GAL/HD P&E/gen.hd  
Antragsdatum: 02.06.2015

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Standorte für VRNnextbike-Fahrradleihsystem in  
Heidelberg**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.06.2015	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	16.09.2015	Ö		
Gemeinderat	08.10.2015	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## Antrag Nr.: 0062/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bergheimer Str. 88, 69115 Heidelberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Heidelberg  
Herrn Dr. Eckart Würzner  
- Rathaus -  
69117 Heidelberg

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.  
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender  
Irmtraud Spinnler, stellv. Vorsitzende  
Karl Emer  
Mirko Geiger  
Andreas Grasser  
Dr. Monika Meißner  
Mathias Michalski

Bergheimer Str. 88  
69115 Heidelberg  
Telefon 06221-166767  
Telefax 06221-619808  
e-mail:  
SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de  
www.spd-fraktion-heidelberg.de

26.05.2015

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

#### Standorte für VRNnextbike-Fahrradleihsystem in Heidelberg

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache
3. Ggf. Anträge

#### Begründung:

Für eine benutzerfreundliche Teilhabe am Fahrradleihsystem ist notwendigerweise eine optimale Dichte der Leihstationen an den ÖPNV-Haltestellen anzustreben. Aktuell gibt es in Heidelberg zwölf Stationen für VRNnextbike, es sind jedoch mindestens zehn weitere Stationen im Stadtgebiet notwendig und zügig einzurichten. Schwerpunktmäßig sind dabei besonders Altstadt, Bergheim, Neuenheimer Feld/Studentenwohnheim und S-Bahnhaltestelle Pfaffengrund-Wieblingen anzubinden bzw. zu verdichten.

Fakt ist, dass Mannheim bereits ein engmaschiges Innenstadtnetz aufgebaut hat, dadurch gibt es deutlich mehr Ausleihen als in Heidelberg. Es soll sowohl berichtet werden, wann und wo die restlichen Stationen eingerichtet werden, als auch dargestellt werden, welche Probleme noch zu lösen sind.

**gezeichnet SPD-Fraktion,  
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft GAL/HD P&E/gen.hd**